

HOLDING • Pas de revirement stratégique

## Des titres au porteur pour le holding Texaf?

Tous les points inscrits à l'ordre du jour de l'assemblée générale ordinaire de Texaf ont été approuvés à l'unanimité des voix. Pour rappel, le holding actif en république démocratique du Congo proposait à ses actionnaires de reporter le bénéfice de l'exercice 2002 (près de 4 millions d'euros) afin de réduire les pertes reportées de la société à 12,87 millions EUR.

Par ailleurs, le mandat d'administrateur d'Herman De Croo a été reconduit et ceux de Nicole Hardenne, Bernard de Gerlache de Gomery, Albert Yuma Mulimbi, Jean-Philippe Waterschoot et la Société Financière Africaine (représentée par Philippe Croonenberghs, administrateur délégué de Texaf) ont été confirmés.

Sur la suggestion de deux actionnaires, les membres du conseil présents ont promis d'examiner la possibilité de remplacer les titres nominatifs de la société par des titres au porteur, afin d'augmenter leur attrait en Bourse, où ils souffrent d'une forte illiquidité.

Mais aux yeux de Philippe Croonenberghs, qui souligne que le souhait de la société — reprise par son management depuis le départ de la Cobepa du capital — n'a jamais été de retirer des actions du public ni d'intervenir sur le marché, le véritable frein de

l'action réside plutôt dans sa valeur et dans l'étroitesse du flottant (réduit à 18% du capital).

Coupant court à des rumeurs persistantes à Kinsasha, le management a par ailleurs indiqué qu'il n'entendait pas abandonner les activités industrielles d'Utexafrika pour se recentrer sur la seule activité immobilière.

Ces investissements dans l'immobilier résidentiel et industriel, qui devraient atteindre 1,5 millions EUR cette année, présentent une forte rentabilité et un très faible niveau de risque, explique le management. La société aurait donc tort de s'en priver mais voit plutôt cette activité en expansion et financée sur fonds propres comme un moyen de lisser ses résultats, non comme un nouvel axe stratégique.

A propos de résultats, ceux du premier trimestre ont été «très mauvais» pour Utexafrika, mais Texaf espère toujours dégager un bénéfice d'exploitation sur l'ensemble de 2003 si la situation au Congo s'améliore durablement.

J.-Y. K.

### L'assemblée en chiffres

- Nombre d'actionnaires: 6
- Nombre de titres déposés: 252.841
- Dividende: -